

Frühstücken für den guten

10500 Euro kamen beim Bürger-Brunch für das „Schulfrühstück“ zusammen

Die Bürgerstiftung unterstützt mit dem Bürger-Brunch auf dem Theodor-Heuss-Platz schon seit Jahren das „Schulfrühstück“. Mehr als 56000 Euro Spenden konnten bereits für das Projekt gesammelt und direkt ans Schulamt übergeben werden – denn: Noch immer kommen viele Kinder ohne Frühstück in die Schule. Da die Schulen es finanziell und personell nicht leisten können, eigenständig zu agieren, hat sich die Bürgerstiftung gezielt mit diesem Thema auseinandergesetzt. In diesem Jahr kamen 10500 Euro an den 100 Tischen und dank der 600 Gäste auf dem Heussplatz zusammen, die nun stellvertretend für alle Grundschulen an der Lutherschule übergeben wurden.

Die Bäckerei Engelbrecht spendierte beim Brunch 2000 Brötchen, für Prosecco pro Tisch hat-



10500 Euro fürs Schulfrühstück (von links): Sabine Anna Engelbrecht, Thorsten Beiler, Britta Ströer, Esther Lindenau, Michael Frost und Marc Baumgarten mit Schülern der Lutherschule.

Foto: Scheschonka

te Marc Baumgarten vom Unternehmen Fishtown Event gesorgt. Die Lloyd Werft spendete zudem

5000 Euro, die es ermöglichten, die Gesamtkosten des Events abzudecken.

Der nächste Bürger-Brunch soll am Sonntag, 30. August 2020, auf dem Theodor-Heuss-

Platz stattfinden – wieder zusammen mit dem City-Marathon.

Zweck